



La Reina, 22 de Marzo del 2022

Estimados apoderados,

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien junto a sus familias, les recordamos que el retiro de alumnos dentro de la jornada debe ser por situaciones excepcionales e informado con anticipación (salvo situaciones de emergencia). Les rogamos que sea puntual y respetando los horarios de recreos y almuerzo de cada curso, es decir, **el estudiante solo podrá ser retirado cuando se encuentre en sala.**

Si el apoderado se acerca al Colegio en horario de recreo o almuerzo, deberá esperar que el estudiante retorne a la sala de clases para poder gestionar el retiro. Lo anterior, dado que en recreos y almuerzos las salas se encuentran cerradas y el personal se encuentra en turno de patio resguardando la seguridad de nuestros estudiantes.

Agradecemos desde ya la colaboración de cada uno de ustedes.

Atentamente,

Magdalena Plant R.

Directora

Colegio Sagrado Corazón